

学校だより

小川中学校

No. 27

平成28年1月20日

文責：校長 佐藤正則

優勝は「ニツ箭山の神降臨」チーム



17日（日）に第30回記念大会の小川町内一周駅伝競走大会が行われ、中学校選抜チームが上位4位までを占め、中学生の活躍が大会を盛り上げると共に、大いに気を吐きました。

選抜チームは、特設駅伝部の1, 2年生で構成しました。毎朝20分程度の練習ですが、確実に力がついてきていると感じました。なお、今回の成績等を参考に選手を選抜し、2月6日（土）に予定されているいわき市新人駅伝競走大会に臨みます。

中学生の部チーム成績

順位	チーム名	時間
1位	ニツ箭山の神降臨	50分56秒
2位	伊東chan's	52分15秒
3位	BA	52分17秒
4位	オーチャンス	52分26秒
5位	小川フェニックス	55分23秒
6位	小川中ソフトテニス部	1時間3分57秒

優勝したニツ箭山の神降臨チーム



今回、多くの生徒が参加したこともあり、慰労を兼ねて、昼食をつくりました。

馬上養護教諭と後藤主任主査のお二人が協力してくれ、選抜チームの補欠の1年生とボランティアの3年生10名とで、豚汁とおにぎりを作りました。

閉会式終了後、みんなで大会を振り返りながら楽しく昼食をいただきました。

中学生の部区間賞

区間	氏名	所属チーム
1区	佐藤 翔	ニツ箭山の神降臨
2区	阿部 楓	BA
3区	蘭部 優奈	小川中ソフトテニス部
4区	遠藤 史也	オーチャンス
5区	今野 海璃	BA
6区	岸本 篤	ニツ箭山の神降臨
7区	熊谷 美々杏	ニツ箭山の神降臨



中野龍馬君を激励



1月18日(月)の6校時に全校集会を開き、1月24日(日)に広島市で行われる都道府県対抗男子駅伝競走大会



に、福島県代表として選抜されて参加する中野龍馬君を全校生徒で激励しました。応援団は、彼の活躍を自分のことのように心から喜んでいる同級生の3年生たちが買って出、激励しました。

今年度、本校から県代表を送り出すのは、吹奏楽部に続いて2回目です。こうした活躍は、学校を活気づけ、生徒の挑戦意欲を確実に高めてくれています。ありがたいことです。

大会では、中学生が走る区間は2つです。代表は3人選抜されていますので、当日までの調子で出場選手が決まることになっています。22日、広島に向け、出発する予定です。

県立Ⅰ期出願

1月19日(火)に、県立Ⅰ期選抜の出願を行いました。19日は出願期間の初日です。

Ⅰ期に出願したのは、県内10校、10学科に37人です。

Ⅰ期試験は2月2,3日に行われます。それまでは、学校では面接や小論文、作文、実技テストに向けた準備を行っていきます。



出願を勘違いしない!

Ⅰ期選抜は、どの高校、学科も倍率が高くなりますので、全員が合格できるわけではありません。ですから、面接などの練習と共に、Ⅱ期選抜を見据えて受験勉強も怠りなく進める必要があります。

例年、Ⅰ期に出願した生徒の中には、これで受験勉強が終了したかのように、急激にペースダウンする生徒が見られます。

勉強はペースを上げて!

Ⅰ期選抜の面接では、中学校の学習成果を問う質問が重視されています。「口頭試問」という形式のテストですね。また、合格して入学後、推薦合格者としての高校生活が始まるわけですから、推薦者に相応しい学力を身に付けておく必要があります。

こうした意味でも、受験勉強のペースを上げていく必要があります。気を抜かず、頑張り受験生!



暖冬の影響なのか?例年と違って、これまでインフルエンザの流行はみられませんでした。

しかし、19日発表の市内の状況は、平地区、小名浜地区を中心に小・中学生に感染者が一気に出ています。

学校では、これからも、マスク、うがい、手洗いの励行など指導していきますが、ご家庭でもよろしくお願いします。



ご協力をお願いします。 書き損じハガキ等集めてます!

JRC委員会では、1月18日から22日までの間で、「書き損じハガキ、未使用の切手・テレフォンカード」を集めます。

これは、福島県視覚障がい者福祉協会及びユネスコの呼びかけに応じて行うものです。

ご家庭に寄付できるものがありましたら、ご協力をお願いします。

連続無遅刻日数

191日

1月20日現在

安心して
ください。
続きます
よ!